

*Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
 heute ist Montag, der 29. Dezember
 Zwischen den Jahren!*



Sicherlich kennen Sie diese Redewendung, die die Zeit zwischen Heiligen Abend und dem 6. Januar, dem 3 Königsfest, beschreibt. Sie hat ihren Ursprung bei Daten des Christentums: Den Tod Christi konnte man zeitlich gut einordnen, aber der Geburtstag und andere wichtige Lebensdaten wurden von den Evangelisten nur ungenau überliefert. Daher wurde für die Geburt im Laufe der Jahrhunderte das Datum immer wieder geändert, zwischen 25. Dezember und 1. Januar, bis 1691 Innozenz XII. den Jahresanfang auf den 1. Januar legte. Die Redensart zwischen den Jahren blieb aber bestehen und bezeichnet die zwölf Tage zwischen Geburt und Taufe Christi und zwischen altem und neuem Jahr.

Vor allem aber dienen diese letzten Tage im Jahr wohl dem zur Ruhe kommen, das alte Jahr Revue passieren lassen und sich auf das Neue zu freuen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in das neue Jahr und wünschen Ihnen Gesundheit und Wohlergehen!

Wir lassen es in dieser Woche auch etwas ruhiger angehen:

<i>Montag, 29. Dezember</i>	<i>Heute ruhen wir uns aus, statt etwas zu unternehmen</i>	
<i>Dienstag, 30. Dezember</i>	<i>16.00 Uhr Erzählrunde mit Mike</i>	
<i>Mittwoch, 31. Dezember</i>	<i>16.00 Uhr Zusammen mit Sabine verabschieden wir das alte Jahr in der Cafeteria</i>	
<i>Donnerstag, 1. Januar</i>	<i>Neujahrstag</i>	
<i>Freitag, 2. Januar</i>	<i>10.00 Uhr Bewegungsrunde mit Mike</i> <i>15.30 Uhr Spielerunde mit Sabine und den Ehrenamtlichen in der Cafeteria</i>	

Herzliche Grüße!

Ihr Team des Seniorenzentrums



i.V. Sabine Schamber

Soziale Betreuung und Ehrenamt